



Votre voyage

Cet itinéraire vous permettra la visite des plus beaux sites mayas célèbres et méconnus, de la rigueur de Chichen Itza à l'exubérance de Palenque, sans oublier la découverte des magnifiques paysages offerts par la côte caraïbe, les charmantes villes coloniales et la forêt yucatèque.

Itinéraire

1er JOUR

ARRIVÉE À CANCUN

Arrivée à Cancun et transfert vers votre hébergement réservé dans cette grande station de la côte caraïbe.

2e JOUR

CANCUN · CHICHEN ITZA · MERIDA

Prise en charge de votre voiture de location en matinée, puis route pour vers votre première étape ; Chichen Itza, le site le plus représentatif de l'art maya et de ses influences toltèques. Après-midi, coup d'œil sur la charmante ville d'Izamal, puis continuation vers Merida, la petite « capitale » du Yucatan.

3e JOUR

MERIDA

Partagez cette journée entre la visite du centre historique de Merida en matinée et la découverte de Progreso avec son air frais et ses eaux turquoises ou la découverte de la réserve naturelle de Celestun avec ses flamants rose durant l'après-midi.

4e JOUR

MERIDA · UXMAL · CAMPECHE

Départ vers le sud pour prendre la Ruta Puuc. Il vaut la peine de visiter Uxmal, la cité de la renaissance maya, en début de matinée avant l'arrivée des cars de touristes. Le petit site de Kabah mérite également le détour avant de rejoindre la ville côtière de Campeche.

5e JOUR

CAMPECHE · PALENQUE

Ne manquez pas le centre-ville colonial de Campeche, magnifiquement restauré et son malécon. Ensuite, nous vous suggérons de faire un détour par le site archéologique méconnu d'Edzna. Continuation de votre route vers le sud-ouest en traversant l'état du Tabasco pour rejoindre Palenque.

6e JOUR

PALENQUE

Consacrez votre matinée à la visite du surprenant site de Palenque, qui fut caché par la forêt tropicale pendant près d'un millénaire. Pour un après-midi rafraîchissant, partez à la découverte des chutes cristallines d'Agua Azul ou encore celles de Roberto Barrios moins connues, qui méritent le détour.

7e JOUR

PALENQUE · XPUJIL

Dernier coup d'œil sur Palenque, puis route par Escarcega pour rejoindre le village de Xpujil, dans le bel environnement de la réserve écologique de Calakmul. Découverte des petits sites archéologiques de Xpujil, Chicanna ou encore celui de Becan, selon vos envies.

8e JOUR

XPUJIL (· CALAKMUL)

Nous vous recommandons de partir tôt le matin pour visiter la biosphère et le site de Calakmul; difficilement accessible car niché au cœur de la forêt yucatèque. Possibilité de réserver en avance cette journée d'excursion, nous consulter.

9e JOUR

XPUJIL · BACALAR

Vous reprenez la route vers l'est. Faites un détour par les sites méconnus et rarement visités de Kohunlich et Dzibanché, avant de rejoindre les rives de la lagune de Bacalar, petit paradis aux 7 nuances de bleu, particulièrement riche en oiseaux migrateurs.

10e JOUR

BACALAR · TULUM · CANCUN

Profitez de vos derniers instants à la lagune de Bacalar, puis vous reprenez la route vers le nord. Sur le chemin du retour, un arrêt au site de Tulum s'impose : il s'agit de la seule cité maya jamais construite au bord de la mer. Continuation et restitution de votre voiture de location à l'aéroport.

Prix & prestations

Départs

Quotidiens.

Prix indicatif par personne

10 jours, dès CHF 595.-

Nos prestations

- Le logement en hôtels de catégorie standard, chambre double avec bain ou douche, WC.
- Le petit déjeuner pendant tout le séjour.
- Le service.

Prévoir en plus

- Les vols Suisse-Mexique et retour.
- Les taxes aériennes et suppléments « carburant ».
- La voiture de location de votre choix.
- L'essence.
- Les suppléments éventuels pour GPS, sièges bébés et rehausseurs.
- Le supplément simple-course pour la voiture de location (sur demande).
- Les repas principaux.
- Les visites, excursions et droits d'entrée éventuels.
- Les taxes locales.
- Les assurances-voyages (annulation et rapatriement).

Bon à savoir

Au cas où notre suggestion d'itinéraire ne correspondrait pas tout-à-fait à vos désirs, n'hésitez pas à nous interroger !

Supplément chambre individuelle sur demande.

A certaines périodes de l'année (Noël, Nouvel An, Pâques par exemple mais aussi lors de fêtes nationales), de nombreux hôtels adaptent leurs prix et exigent des suppléments parfois importants. Ces montants ne pourront être communiqués qu'au moment de la réservation.